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REUNIÓN DEL INTENDENTE CON LA CÁMARA 
EMPRESARIAL Y LA ASOCIACIÓN DE COMERCIO DE GOYA

El lunes, Mariano Hormaechea recibió a los directivos de las entidades que nuclean a 
comerciantes y empresarios de la ciudad de Goya
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1899 – Nace el futbolista boquense Américo Tesoriere, que sería guardameta de Boca Juniors
1977 – Se funda la base Corbeta Uruguay en la isla Morrell, en las islas Sandwich del Sur
1996 – Fallece la actriz argentina Niní Marshall
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REUNIÓN  DEL  INTENDENTE  CON  LA  CÁMARA 
EMPRESARIAL Y LA ASOCIACIÓN DE COMERCIO 
DE GOYA
El lunes, Mariano Hormaechea recibió a los directivos de las entidades que 
nuclean a comerciantes y empresarios de la ciudad de Goya

En  la  oportunidad,  los  directivos  de 
estas  entidades  plantearon  al 
intendente la necesidad de la rebaja 
en  la  alícuota  del  impuesto  al 
automotor,  explicando  que  es 
necesario  contar  al  transporte 
utilizado  como  una  herramienta  de 
trabajo.
El  representante  de  la  Cámara 
Empresarial  Miguel  Galarza 
consideró  positivo  el  encuentro, 
detallando que es la continuidad de lo 
conversado con el equipo económico 
del Municipio.

El  representante  de  la  ACIPG  Iván 
Vilas, en los mismos términos calificó 
al  encuentro  mantenido  con  el  jefe 
comunal,  indicando  que  están 
avanzadas  las  gestiones  en  ese 
sentido.

Ambos  adelantaron  que  el  próximo 
paso es normar, reglar por medio de 
una Ordenanza, la que sería enviada 
desde  el  Ejecutivo  para  su 
tratamiento por los concejales.

MIGUEL GALARZA

El  referente  de  la  Cámara 
Empresarial  Miguel  Galarza  señaló: 
“Hemos  participado  de  la  reunión 
junto  a  dos  representantes  del 
transporte  (Roberto  Bin  y  Carlos 
Rotjer); conversado de una moratoria 
por única vez, y que el transporte de 
carga  y  pasajeros  sea  considerado 
una herramienta de trabajo y no como 
un  vehículo  particular.  Además, 
algunas  de  las  empresas  realizan 
envíos  hasta  fuera  de  la  ciudad.  El 
gravamen de 2,5 anual consideramos 
distorsivo, el año pasado planteamos 

esto  con  el  equipo  económico,  esto 
sería la continuidad, solicitamos que 
se  baje  esa  alícuota,  a  un  50% es 
razonable, no es un privilegio, es una 
herramienta  de  trabajo.  Tuvimos 
buena receptividad de la parte técnica 
y  ahora  de  la  parte  política,  del 
intendente,  está  avanzada  la 
conversación  y  las  gestiones,  ahora 
se  trabajará  sobre  una  ordenanza 
que regule esta situación”.

Para  poner  en  la  mesa  de  diálogo 
otro  factor:  “A  esto  se  suma  la 
competencia  de  empresas 
nacionales,  de  allí  la  necesidad  de 
facilitar esta realidad. Se da de hecho 
una  situación,  que  no  comparto,  en 
que muchos inscriben sus vehículos 
en localidades cercanas a Goya, por 
un gravamen más bajo. No comparto, 
pero sí hay que considerar a la hora 
de la evaluación y tomar la decisión, 
en  otras  ciudades,  como 
Reconquista, aplicaron esta rebaja y 
produjeron el interés de volver a esa 
localidad”.

IVÁN VILAS

El  presidente  de  la  Asociación  de 
Comercio Iván Vilas señaló: “Hemos 
sido  convocados  por  el  intendente 
para  informarnos  que  se  viene 
trabajando y analizando la posibilidad 
de  reducción  de  la  alícuota  de  los 
vehículos destinados a la producción, 
de  ser  considerado  como  elemento 
de trabajo”.

“La  idea es  igualar  a  las  tasas  que 
paga este sector  en otras ciudades, 
buscando la manera de adherirse a la 
Ley Provincial que establece algunas 
medidas  que  ayudan  a  la  actividad 
prestada  por  parte  de  este  sector”, 
agregó.

Vilas  fue  claro  para  quién  estaría 
regulada  esta  situación:  “Estamos 
hablando de los vehículos afectados 
a  la  producción,  desde  una 
camioneta,  utilitarios,  no  se  incluye 
los autos destinados al uso particular, 
es para esta afectación. Nosotros 
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seremos  custodios  del  cumplimiento 
de  la  normativa  una  vez  que  se 
establezca”.

Ambos  dirigentes  coincidieron  que 
fue muy buena la receptividad, 
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destacando  esta  posibilidad  de 
trabajar de manera conjunta el sector 
privado con el municipio.

ASISTENCIA  MÉDICA  Y  SOCIAL  EN  LA  ZONA 
RURAL
El equipo de Salud del  Municipio y la  Delegación Goya del  Ministerio de 
Desarrollo Social llegaron a los Parajes Timbó y San José en la jornada de 
este martes.

Ante las solicitudes de los vecinos de 
la zona rural, de considerar ampliar a 
nuevos parajes la atención médica y 
asistencia  social,  el  intendente 
Mariano  Hormaechea  junto  a  la 
Subsecretaría de Salud acompañada 
de  la  provisión  de  elementos  por 
parte  de  Desarrollo  Social,  en  este 
mes de marzo incluyó en el esquema 
diseñado,  la  atención  de  manera 
simultánea a dos parajes rurales del 
Departamento Goya.
De este modo, el equipo de Salud del 
Municipio  a  cargo  del  Dr.  David 
Pozzer,  enfermero  y  personal  de 
farmacia,  atendió  en  las  escuelas 
N°35 de Colonia Timbó y N°482 del 
paraje San José.  Unas 50 personas 
recibieron atención médica.

Por su parte, Desarrollo Social con su 
delegada  Mónica  Celes  brindó  una 

charla  informativa,  confeccionó 
planillas  para  incorporar  nuevos 
beneficiarios de sus programas en la 
zona rural, y posteriormente facilitó a 
las familias potabilizadores de agua y 
módulos alimentarios.

De  ésta  manera  se  suma  a  estos 
nuevos beneficiarios de la zona rural, 
quienes serán parte del  cronograma 
de asistencia de la delegación Goya 
del citado ministerio.

PRÓXIMO OPERATIVO

Similar  atención  médica  y  social  se 
estará  brindando  el  próximo  jueves 
21 de marzo desde las 9 horas en la 
Escuela N°306 de paraje El Tránsito, 
en  la  3ª  sección  del  departamento 
Goya.
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SEMANA DE VACUNACIÓN ANTIRRÁBICA 
La  Dirección  de  Bromatología 
inició  el  lunes  la  campaña  de 
vacunación antirrábica para perros 
y gatos, a partir de los 3 meses de 
edad.

El esquema establecido comenzó en 
el barrio San Ramón, este martes en 
el  Sarmiento,  y  el  miércoles  en  el 
barrio  Belgrano.  Para completar  con 
los  puntos  determinados  en  este 
cronograma,  el  jueves  será  en  el 
barrio Devoto, el viernes en el barrio 
Esperanza y el sábado en el CIC Sur.

GOYA LIQUIDA

PROGRAMA  DE  LIQUIDACIÓN  DE  FIN  DE 
TEMPORADA REPARTE 1 MILLÓN DE PESOS EN 
PREMIOS
La secretaria de Industria y Comercio María Paz Lampugnani se refiere a la 
implementación del programa “Goya Liquida”, promoción que se extiende 
hasta el próximo 23 de marzo.

“El programa es un impacto positivo 
al  mercado  interno”  calificó  la 
secretaria de Industria.

SORTEOS  PARA  LOS 
CONSUMIDORES

La funcionaria  explicó:  “El  programa 
incluye un sorteo que ha contribuido a 
los  consumidores  volcarse  a  la 
adquisición  de  los  productos 
promocionados, y a los comerciantes 
para la adhesión y promoción de sus 
respectivas ofertas”.

“La página ha funcionado bien, se ha 
logrado  el  impacto  buscado,  se  ha 
generado una red social de servicios, 
esto se refleja en las publicaciones de 

nuestras redes, Instagram, Facebook. 
Un  impacto  positivo  ha  causado  en 
los  comerciantes  la  iniciativa”, 
redunda.

GRAN  ADHESIÓN  DE  LOS 
COMERCIOS LOCALES

María  Paz  Lampugnani  aseguró: 
“Estamos cerca de los 400 comercios 
adheridos, contentos por la adhesión 
de los locales de la ciudad.  Se han 
introducido más calles para alcanzar 
a mayor cantidad de comercios. Acá 
debemos  considerar  varios  factores: 
el sorteo, la difusión, la promoción y 
la  participación  de  las  instituciones 
como  la  Asociación  de  Comercio, 
Cámara  Empresarial,  AGENPRO,  la 
Asociación  del  Parque  Industrial,  la 
Sociedad  Rural,  que  han  aportado 
con  la  publicación  entre  sus 
asociados”.

IMPACTO  EN  EL  MERCADO 
INTERNO

Más adelante consideró al programa 
como:  “Un  impacto  positivo  en  el 
mercado interno. En el contexto de la 
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competitividad dentro  de  las  nuevas 
reglas de mercado que surge desde 
las  medidas  del  Gobierno  nacional, 
es  el  consumidor  quien  dispone  la 
decisión  de  comprar  o  no  comprar, 
pero  estamos  contentos  con  el 
resultado”.

PÁGINAS OFICIALES ACTIVADAS

“En nuestras páginas, todo el tiempo 
se  suben  historias  de  las 
promociones que se hacen,  en esta 
época  por  ejemplo  los  útiles  y 
accesorios escolares. Es permanente 
la  promoción,  los  descuentos,  los 
productos”.

Sobre  el  origen  de  esta  propuesta, 
ilustró: “El Goya Líquida surge como 
un  programa  de  promoción 
liquidación  de  fin  de  temporada,  de 
allí  que  se  establecen  fechas 
determinadas,  como  ser  febrero-
marzo,  julio-agosto,  dentro  de  esos 
dos ciclos de fin de temporada”.

Además  agregó  la  focalización  en 
fechas más puntuales, como el día de 
la mujer, de la madre, del padre, del 
amigo, del niño, “allí  se agregan los 
comercios destinados a esos rubros 
específicos”.

NUEVA  MODALIDAD  DEL 
PROGRAMA

Lampugnani anticipó: “Ahora estamos 
analizando proponer por zonas de la 
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ciudad, sería zona o sector norte, sur, 
estamos estudiando para ver cómo lo 
plasmamos,  lo  llevamos  a  la 
práctica”.

PROBABLE FECHA DEL SORTEO

La secretaria  indicó:  “El  sorteo,  una 
vez  finalizada  la  promoción,  se  fijó 
para el 5 de abril, en virtud del fin de 
semana largo. Antes debemos buscar 
los  cupones  de  los  comercios 
adheridos,  elegir  un  lugar  para  el 
sorteo,  para que participe incluso la 
prensa. A partir de ahí viene la etapa 
de la compra, porque beneficia a 10 
consumidores  y  a  10  comercios 
adheridos,  para  que  decida  en  qué 
comercio  será  la  adquisición  de 
aquellos productos que opten, con lo 
cual es un retorno de esos recursos a 
los comercios elegidos. Recordemos 
que  los  premios  se  acordaron  en 
órdenes de compra de 100.000 pesos 
cada  una,  en  total  son  10,  una 
inversión de 1.000.000 de pesos por 
parte del Municipio”.

Para  finalmente  expresar:  “Nosotros 
informaremos  fecha  y  horario  del 
sorteo,  ante  escribano  público,  una 
vez  finalizada  la  tarea  de  recopilar 
todas  las  urnas  con  los  cupones 
correspondientes. La difusión se hace 
necesaria  porque  uno  estima  que 
querrán  ser  partícipes  los 
consumidores y comerciantes.

PROGRAMA  MITA  Y  MITA:  INAUGURACIÓN  DE 
NUEVA OBRA DE PAVIMENTO EN BARRIO 1 DE 
MAYO 

El  intendente  municipal,  Mariano 
Hormaechea,  anunció  a  través  de 
sus  redes  oficiales  una  nueva 
inauguración de obra en el marco 
del Programa “Mita y Mita”. En esta 
ocasión,  los vecinos del  barrio 1° 
de  Mayo  serán  testigos  de  la 
culminación  de  los  trabajos  de 
pavimentación  en  calle  Manuel 

Vicente  Figueredo,  entre  Jujuy  y 
Catamarca.  La  invitación  está 
programada  para  mañana 
miércoles  20  de  marzo,  a  las  20 
horas.

En  su  mensaje,  el  intendente 
Hormaechea  expresa:  ¡Queridos 
vecinos!  Los  invitamos  el  día 
miércoles 20 de marzo a una nueva 
inauguración  del  Programa  “Mita  y 
Mita”.  Calle  Manuel  Vicente 
Figueredo  entre  Jujuy  y  Catamarca, 
Barrio  1°  de  Mayo.  Horario  20  hs. 
¡Los esperamos!

La  inauguración  de  la  obra  de 
pavimento en calle Manuel Vicente 
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Figueredo es una muestra más de los 
esfuerzos que se están realizando 
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para  transformar  la  realidad  de  los 
vecinos del barrio 1° de Mayo.

El frigorífico Goya busca ampliar capacidad de faena y frío:

EL  RESPONSABLE  DE  LA  PLANTA,  IVÁN 
CHURRUARIN,  PONDERÓ  EL  SOSTENIMIENTO 
DEL MUNICIPIO EN ÉPOCA DE CRISIS
Sin pausas y ampliando su capacidad de faena y frío, continúa la labor del 
frigorífico Multiespacio de Goya en sus instalaciones ubicadas en el paraje 
San Pedro, 10 kilómetros al Sur de la ciudad.

El  técnico  del  Instituto  Nacional  de 
Tecnología  Industrial  (INTI),  Iván 
Churruarín, explicó los alcances de la 
operatividad  del  personal:  operarios, 
matarifes,  carniceros  y  técnicos  de 
esta dependencia.

“Hoy tenemos una planta de faena en 
la  ciudad  con  tecnología  que  nos 
permite  procesar  y  tecnologizar  la 
faena,  hacen  que  Goya  tenga  una 
diferenciación  de  precios  en  lo  que 
respecta a la carne principalmente. Si 
uno compara a Goya con Bella Vista 
o  con  Corrientes  se  da  cuenta  que 
hay  marcada  diferencia  de  precios 
donde  el  productor  cárnico  local 
puede volcar cortes más baratos que 
el resto de otras ciudades”.

Expuso  cómo  se  desarrolla  el 
proceso  productivo  y  la  tarea  que 
desempeñan  los  operarios  por 
ejemplo en la cadena de desposte de 
las reses.

“El  aserrado  de  pechos  son  por 
medio de una sierra  mecánicas con 
expansores  neumáticos,  una 
cuereadora  mecánica,  hay  cámaras 
de frío, el municipio tiene proyectado 
ampliar la cámara porque detecta que 
hay  una  necesidad  de  agrandar  la 
capacidad,  se  han  techado  los 
corrales”.

El técnico hizo mención a una nueva 
etapa que se viene con mejoras con 
respecto  a  las  capacidades  para 
empezar  a  aumentar  y  tener  un 
mayor  volumen  de  faena  que  el 
actual.

Existen  productores  de  pequeña, 
mediana y gran escala.

“Se  siguen  sumando  más  usuarios, 
hay  matrículas  que  se  están  dando 
de alta” enfatizó.

El  frigorífico  pertenece al  estamento 
municipal  y  público  en  su  manejo 
administrativo,  no  obstante,  percibe 
un  canon  destinado  a  lo  que  es  el 
pago de los  haberes del  personal  y 
mantenimiento de la  planta como el 
equipamiento, por ejemplo.

“El municipio es puntualmente el que 
se  encarga  de  la  cobranza  del 
servicio  de  faena  a  los  efectos  de 
recaudar  por  servicio  de  faena  y 
volcarlos  al  mantenimiento  de  la 
planta” reiteró

“El  municipio  ha  hecho  una  fuerte 
apuesta  hace unos años y  continúa 
con  la  misma  línea  de  producción 
para  que  Goya  pueda  tener  una 
calidad  de  carnes  que  antes  no 
tenía”.

“Hoy  por  hoy  la  administración 
municipal  aspira  a  aumentar  su 
capacidad  de  frío  mediante  un 
proyecto  presentado  ante  la  cartera 
de  Producción  de  la  Provincia  de 
Corrientes  a  los  efectos  de  poder 
solventar  la  ampliación  de  la 
capacidad de frío y la adquisición de 
una máquina de troceo”.

Por  último,  Churruarín  ponderó  la 
dirección e impronta que le  pone la 
gestión  del  Intendente  Hormaechea 
para  seguir  sosteniendo  esta  planta 
que, si bien pertenece al manejo de 
explotación  pública,  la  presencia 
municipal  en  época  de  crisis  y  el 
control local de la faena clandestina, 
a  través  de  las  áreas  del  gobierno 
como  Bromatología  y  Producción 
avalan la salud pública”, cerró.
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PROGRAMA "EDUCANDO CON HISTORIA" DE LA 
DIRECCIÓN DE DERECHOS HUMANOS 
En  el  marco  del  programa 
“Educando  con  Historia”  de  la 
Dirección  de  Derechos  Humanos 
perteneciente a la Municipalidad de 
Goya,  se  invita  a  la  ciudadanía  a 
participar  del  Conversatorio  de  la 
Memoria  y  presentación  del  libro 
“HISTORIAS  CHIQUITAS  QUE 
CUENTAN LA HISTORIA GRANDE” 
(En  homenaje  a  MABEL  IRENE 
FERNANDEZ) que se llevará a cabo 
el  día  viernes  22  de  marzo  a  las 
19:30 hs en la Casa de la Cultura. 
Esperamos  contar  con  su 
presencia.

Invitan  el  intendente  municipal, 
Mariano  Hormaechea  y  la  directora 
de DDHH, Gisela Dezorzi.

EL INTERVENTOR DEL IPT COMENTÓ GESTIONES 
REALIZADAS  EN  CABA  A  LA  UNIDAD 
COORDINADORA
El Interventor del Instituto Provincial del Tabaco, Ingeniero Alejandro Correa 
encabezó una reunión de la Unidad Coordinadora Provincial,  y que contó 
con  la  presencia  de  los  presidentes  de  la  Cámara  del  Tabaco  Federico 
Romero  y  de  la  Cooperativa  de  Tabacaleros,  Ángel  Tomasella,  y  demás 
integrantes.  En  la  primera  parte  el  titular  del  IPT,  se  explayó  sobre  las 
gestiones  encaradas  ante  el  nuevo  Coordinador  FET  Martin  Giaccio, 
dependiente de la Secretaría de Agricultura de Nación.

Luego se decidió solicitar informes al 
Coordinador  del  PRAT  sobre  las 

estimaciones  de  las  recaudaciones 
del FET para el  año 2024 y función 
de  esa  información  trabajar  en  dos 
planes para el sector tabacalero que 
están siendo analizados como el  de 
“Compensación  por  Perdidas”  y  el 
“Componente 2 Tabacaleros”.

Hasta que se reciba esa información 
requerida  a  las  autoridades 
nacionales,  la  reunión  pasó  a  un 
cuarto intermedio.

EXITOSO FIN DE SEMANA DEPORTIVO EN GOYA 
Y AVANCES EN LOS JUEGOS CORRENTINOS 2024

El  Director  de  Deportes  de  Goya 
realizó  un  balance  de  las 
actividades  deportivas  del  fin  de 
semana,  destacando  los  logros 
obtenidos  y  los  avances  en  los 
Juegos Correntinos 2024.

Alejandro Lago, Director de Deportes 
de la Municipalidad de Goya, expresó 
su  satisfacción  por  los  resultados 
obtenidos durante el  fin de semana, 
resaltando  el  cierre  exitoso  de  las 
competencias de Aguas Abiertas y el 
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Triatlón Ciudad de Goya, a pesar de 
algunos  retrasos  debido  a  las 
inclemencias del tiempo. “Se lograron 
los objetivos y se trabajó de manera 
correcta.  Fueron  dos  jornadas 
espléndidas”, afirmó.

El sábado se llevó a cabo la jornada 
por  equipos  e  infantiles,  donde  se 
disfrutó  mucho.  Mientras  que  el 
domingo se desarrollaron las pruebas 
individuales.  Lago  mencionó  que 
hubo una buena cantidad de atletas, 
con  casi  70  participantes  en  la 
modalidad  individual  y  69  en  la 
modalidad  por  equipos.  Los 
competidores y el público en general 
elogiaron  la  organización  de  los 
eventos.

“Se pudieron lograr los objetivos, se 
pudo  trabajar  bien.  Fueron  dos 
jornadas  espléndidas  y  se  pudo 
terminar los dos eventos de manera 
correcta”, dijo.

Alejandro Lago resaltó que la ciudad 
de Goya cuenta con el único triatlón 
de  la  Provincia,  lo  que  atrae  a 
muchos  atletas  a  participar  en  esta 
fecha. Además, anunció que ya están 
trabajando en una próxima agenda de 
verano  y  en  la  promoción  para  la 
próxima temporada.
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JUEGOS CORRENTINOS 2024

Por otra parte, el director de Deportes 
habló  sobre  la  presentación  de  los 
Juegos  Correntinos  2024,  donde 
estuvo  presente  junto  a  otros 
dirigentes  deportivos  y  funcionarios. 
Destacó  el  compromiso  del 
Gobernador  Gustavo  Valdés  en  el 
desarrollo  del  programa  de  deporte 
comunitario, así como el esfuerzo del 
intendente  Mariano  Hormaechea  en 
la instancia local de los juegos.

Lago  mencionó  que  se  está 
preparando  un  evento  provincial  y 
que aún no se sabe si se llevarán a 
cabo  los  Juegos  Nacionales  Evita. 
Sin  embargo,  el  objetivo  es  estar 
preparados  y  desarrollar  las 
instancias  locales,  zonales  y 
provinciales  de  todas  las  disciplinas 
deportivas. Se espera la participación 
de  numerosos  deportistas  goyanos 
en  los  Juegos  Correntinos, 
incluyendo a los Adultos Mayores.

El funcionario municipal para finalizar 
recalcó  que  el  fin  de  semana 
deportivo  en  Goya  fue  exitoso  y  se 
continúa  avanzando  en  la 
organización  de  los  Juegos 
Correntinos  2024,  demostrando  el 
compromiso  y  la  pasión  por  el 
deporte en la localidad.-

Mejoras salariales:

EMPLEADOS MUNICIPALES DE GOYA RECIBIRÁN 
INCREMENTO  DEL  58%  EN  ASIGNACIONES 
FAMILIARES

El  Intendente  Municipal  Mariano 
Hormaechea  anunció  a  través  de 
sus  canales  oficiales  un  aumento 
del  58%  en  las  Asignaciones 
Familiares que se verán reflejados 

en  el  sueldo  correspondiente  al 
mes  de  marzo.  Este  incremento 
beneficiará  al  personal  tanto  de 
planta  permanente  como 
contratados  que  dependen  de  la 
Municipalidad de Goya.

Mariano  Hormaechea  en  sus  redes 
oficiales, expresó: “¡Buenas Noticias! 
Informamos que a partir  del  mes de 
marzo,  las  Asignaciones  Familiares 
que se abonan al personal de planta 
permanente  y  contratados  de  la 
Municipalidad de Goya gozarán de un 
incremento del 58%”.
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LA  ESCUELA  MUNICIPAL  DE  ATLETISMO: 
ACTUALIDAD,  ACTIVIDADES  Y  DESAFÍOS  EN 
GOYA
La Escuela Municipal de Atletismo de Goya se destaca por su crecimiento 
constante y los logros obtenidos por sus talentosos atletas. A pesar de las 
dificultades y la falta de una pista de calidad en la provincia, estos jóvenes 
deportistas demuestran su pasión y dedicación en cada competencia.

La  Escuela  Municipal  de  Atletismo, 
coordinada por Germán Sánchez, se 
encuentra  en  pleno  crecimiento  y 
desarrollo.  Sánchez  destaca  que  la 
Escuela brinda oportunidades a todos 
los  chicos  para  participar  en  esta 
disciplina  y  el  número  de  alumnos 
continúa aumentando cada año.

En un contacto con la 88.3, Germán 
Sánchez comentó que “la Escuela al 
ser municipal le da la oportunidad a 
todos los chicos de poder participar, y 
la  verdad  es  que  también  creció 
mucho  y  sigue  creciendo  porque 
todos los años sumamos más chicos 
y a pesar de las dificultades tratamos 
de hacer un esfuerzo máximo para ir 
a  competir.  Los  chicos  siguen  muy 
enganchados”.

Aunque  la  falta  de  una  pista  de 
atletismo  en  la  Provincia  presenta 
desafíos,  los  jóvenes  muestran  un 
gran  compromiso  y  entusiasmo  por 
competir.  La  Escuela  sigue 
entrenando  sin  descanso  y  espera 
obtener  buenos  resultados  en  los 
Juegos  Correntinos.  Además, 
algunos de los estudiantes participan 
en  torneos  locales  y  provinciales, 
logrando  destacadas  actuaciones, 
incluso con un campeón del  circuito 
correntino.

Sánchez  destacó  que  “hay  chicos 
compitiendo en los torneos locales de 
running y en los torneos provinciales, 

incluso  un  chico  salió  campeón  del 
circuito  correntino.  Siempre estamos 
arriba de los podios”.

POR UNA PISTA DE ATLETISMO

Uno de los principales objetivos de la 
escuela  es  contar  con  una pista  de 
atletismo de calidad en Goya, lo que 
permitiría  organizar  competencias  y 
brindar  mayor  visibilidad  a  esta 
disciplina.  Sánchez  resalta  que,  a 
pesar  de  los  logros  obtenidos,  a 
veces sienten que no se les reconoce 
el  esfuerzo  y  dedicación  de  los 
jóvenes  como  en  otros  deportes. 
“Desde  el  2019  venimos  teniendo 
excelentes resultados, el año pasado 
tuvimos podios en juego Correntino, 
en  el  Campeonato  Nacional  de 
Atletismo, la copa de clubes nacional, 
y  quizás  a  los  chicos  no  los 
reconocen como en otros deportes”, 
expresó.

El Coordinador resaltó que los chicos 
“tienen  muchas  ganas  de  competir, 
esas ganas las debemos trasladar a 
otra  Provincia.  Planteamos  que  se 
haga  una  pista  de  cierta  calidad  y 
nosotros  empezaremos  a  organizar 
atletismo en Goya, eso ofrecerá más 
visibilidad a esta disciplina”.

La  Escuela  de  Atletismo  ofrece 
entrenamientos diarios y está abierta 
a adolescentes de 12 a 17 años, así 
como  a  jóvenes  de  18  a  19  años. 
Además,  se  invita  a  participar  en 
grupos de running y velocidad en la 
playa  tres  veces  por  semana.  El 
enfoque principal de la escuela es el 
desarrollo  de  las  habilidades  y  la 
pasión por la carrera.

La Escuela Municipal de Atletismo de 
Goya  continúa  su  camino  hacia  el 
éxito,  formando  atletas 
comprometidos  y  talentosos  que 
representan a la  ciudad en diversas 
competencias.
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Un impulso para la seguridad

PREPARAN  LA  PRESENTACIÓN  DE  NUEVAS 
UNIDADES EN GOYA
La  incorporación  de  nuevas  unidades  policiales  en  Goya  refuerza  el 
compromiso del Gobierno de Corrientes con la seguridad ciudadana. Estas 
camionetas 4x4, destinadas a la prevención del delito y la acción inmediata, 
serán  presentadas  oficialmente  en  fecha  a  determinar  demostrando  el 
impulso que se está dando para crear un entorno más seguro en la región.

El  jefe  de  la  Unidad  Regional  II, 
Roque Nicolás Báez, brindó detalles 
sobre  la  incorporación  de  nuevos 
vehículos  para  la  fuerza  policial, 
anunciando que estas unidades serán 
presentadas  oficialmente  en  Goya. 
En una entrevista con Radio Ciudad, 
el Comisario Mayor Báez declaró: “El 
lunes  por  la  mañana,  el  señor 
Gobernador  de  la  Provincia,  junto  a 
autoridades provinciales y el  jefe de 
Policía, hizo entrega de 100 unidades 
móviles. Se trata de camionetas 4x4 
destinadas  a  las  distintas 
dependencias  de  la  Policía.  A  la 
jurisdicción de la Unidad Regional  II 
le  correspondieron  10  unidades  en 
esta  primera  etapa,  cinco  de  las 
cuales serán destinadas a los PRIAR 
ubicados en puntos estratégicos de la 
jurisdicción  de  Goya.  Además,  las 
ciudades  de  Goya,  Colonia  Pando, 
Mantilla, Pueblo Libertador y Lavalle, 
todas  pertenecientes  a  la  Unidad 
Regional  II,  también  recibirán 
unidades”.

El  Comisario  Mayor  Báez  destacó 
que  estas  unidades  deben  ser 
utilizadas  principalmente  para  la 
prevención  del  delito  y,  en  caso 
necesario,  para  actuar  de  manera 
inmediata  en  situaciones  delictivas. 

Asimismo, confirmó que se llevará a 
cabo una presentación oficial  de las 
unidades  asignadas  a  Goya,  y  se 
está coordinando con el Ministerio de 
Seguridad para establecer una fecha.

Además,  se  anunció  la  compra  de 
tres camionetas, 50 vehículos y más 
motocicletas  que  serán  entregados 
próximamente  a  la  Policía  de 
Corrientes,  como  parte  de  una 
decisión política del Gobernador de la 
Provincia,  Gustavo  Valdés.  El 
Comisario  Mayor  Báez  expresó  su 
agradecimiento  por  esta  iniciativa  y 
aprovechó  la  oportunidad  para 
enfatizar  que  la  seguridad  es 
responsabilidad de todos. “La policía 
brinda presencia, tanto de los jefes de 
comisarías como del personal policial 
en las calles, siguiendo las directivas 
del  señor Gobernador,  quien ordena 
que los comisarios estén en contacto 
con la  comunidad.  De esta manera, 
juntos  creamos  un  entorno  más 
seguro”, agregó.

Esta  inversión  en  nuevas  unidades 
policiales  demuestra  el  compromiso 
del  Gobierno  de  la  Provincia  de 
Corrientes  con  la  seguridad 
ciudadana  y  refuerza  la  labor  de  la 
policía  en  la  prevención  y  combate 
del  delito.  La presentación oficial  en 
Goya será un momento importante en 
este  proceso,  brindando  a  la 
ciudadanía la oportunidad de conocer 
y apreciar los recursos destinados a 
garantizar su protección.

Con  esta  inversión,  se  fortalece  el 
trabajo de la policía y se brinda a la 
comunidad una mayor tranquilidad en 
su día a día.
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DESARROLLO SOCIAL
Desde el miércoles 20 la Delegación Goya de Desarrollo Social entregará los 
Módulos Alimentarios en sus oficinas de Avenida Mazzantti.

La Delegación Goya del Ministerio de 
Desarrollo  Social,  informo  que 
corresponden  al  mes  de  marzo 
destinado  a  los  beneficiarios  de  los 
distintos barrios de la ciudad.

En  el  horario  de  8  a  12  horas,  los 
beneficiarios  deberán  asistir  a  las 
oficinas de Mazzantti 555 con su DNI.

La repartición provincial recuerda que 
debe  concurrir  el  titular  en  el  día 
asignado para su barrio.

CRONOGRAMA

Semana del 20 al 26 de marzo

Miércoles 20

Barrios: Remanso; Aeropuerto.

Jueves 21:

Barrios:  63  Viviendas;  Puente 
Chiappe;  CGT;  Leandro  Alem; 
Yapeyú; Virgen de Lourdes; Mauricio 
Valenzuela;  Santa  Clara;  Rincón  de 
Gómez;  Virgen  del  Rosario; 
Bicentenario;  La  Rotonda; 
Inmaculada  Concepción;  San 
Cayetano;  Santa  Rita;  Placido 
Martínez; Centro.

Viernes 22

Barrios:  Coqui  Correa;  Devoto; 
Devoto  Nuevo;  Independencia; 
Medalla  Milagrosa;  Itati;  Santa Rosa 
de  Lima;  Santiago  La  Hoz; 
Resurrección;  Mateo  Marincovich; 
Estrella del Sur.

Lunes 25

Barrios:  100  Viviendas;  Virgen  de 
Lujan; 25 de mayo; 70 Viviendas; 96 
viviendas;  160  Viviendas;  Alberdi; 
Belgrano; San Francisco de Asís; Las 
Golondrinas;  Ñanderoga;  Ñapindá; 
Sagrado  Corazón  de  Jesús;  Villa 
Vital.

Martes 26

Barrios: Santa Catalina; Puerto Boca; 
Paraje Soledad.
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   TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS                               AREA                                                 DIRECCION

421041                                          Pro.De.Go                                 José Gomez 2000
421329                                           Guardia- Transito                                   Terminal Goya
424535                             Dirección de Deportes                          J.E.Martinez y 9 de Julio
425184                                      Tesorería                                       Colón 608
430798                                            Taller Municipal                                    Av.Sarmiento 936
431377                                   Informes- Sria.Obras y Serv.                          España 374
431414                                            Teatro Municipal                                  J.E.Martinez 365
431762                               Dirección de Turismo                                 Jose Gomez 953
432665                                          Oficina Cementerio                          Colón 608
432667                                              Radio Ciudad                                      Colón 608
432672                                     Intendencia                                      Colón 608
432679                                         HCD: Bloque U.C.R                                     Colón 608
432683                                       Dirección de Empleo                                  Av.Neustad 110
432692                                       Dirección de Transito  .            Primeros Concejales 256
432696                                           Inspección General                     Jose Gomez 953
433175                                           Centro de Monitoreo                      Jose Gomez 997
434432                                           SubSria.Planeamiento                          Colón 608
434437                                         Cic Norte                  Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667                                            ViceIntendencia                                      Colón 608
434470                                        Direccion de Produccion                          Cabral 387
434700                                                       A.P.S                                        San Martin 557


